



Freude bei den Boitzenener Schützen: Das Königshaus ist für dieses Jahr wieder einmal komplett. Als Schützenkönig regiert Frieder Wülpern (zweite Reihe, Mitte).

Fotos: Jung

Frieder Wülpern regiert in Boitzenen

Vereinsmitglieder freuen sich über ein volles Königshaus 2019 – Britta Müller amtiert als neue Damenbeste

Von Bernhard Jung

BOITZEN. Das gab ein Fest: Frieder Wülpern ist neuer König im Schützenhaus am Walde in Boitzenen. Ihm zur Seite steht Britta Müller als Damenbeste.

Auch das jugendliche Königshaus ist wieder vollzählig vertreten. König der Kinder ist Mika Klindworth, und Jugendkönig Lukas Holsten passt wohl so richtig in die Riege aktiver Schützen. Holsten konnte sein Glück kaum fassen und seine Jubelarme kaum herunterbekommen. Noch lange hüpfte er freudig umher.

Das klang schon ehrlich traurig. Voller Wehmut verabschiedete sich der scheidende König John Danket von seinem Schüt-

zenvolk, das er nicht mehr repräsentieren darf. In einer kurzen, aber bewegenden Ansprache bedankte er sich beim Verein und allen Helfern, die ihm im abgelaufenen Jahr zur Seite standen und Dankert zusammen mit seiner Frau Elke ein unvergesslich schönes Königsjahr bescherten. Gern hätte er noch ein Jahr dran-

gehängt, aber die Boitzenener Regularien gestatten keine unmittelbare Wiederwahl. Und so musste er einem Nachfolger Platz machen, und der hieß Frieder Wülpern. Zusammen mit der Damenbesten Britta Müller wird er die Schützengarde regieren. Und es sieht so aus, als habe der alte König einen würdigen Nachfolger gefunden.



Auch die Sieger der auswärtigen Pokalmannschaften hatten allen Grund zur Freude. Das Bild zeigt sie mit den errungenen Trophäen.

König Frieder Wülpern griff gleich nach seiner Wahl zum Mikrokron, um sich bei allen Schützen und Schützinnen zu bedanken. Er war sehr angetan und würdigte den gemeinschaftlichen Zusammenhalt im Ort und die Bedeutung des Schützenvereins. Wülpern versprach ein tolles Schützenjahr, und das darf man ihm glauben. Da konnte die Sunset-Dance-Band ja vergnüglich zum Ehrentanz aufspielen, wobei nur die Jugend etwas ungenau über den Tanzboden hoppelte. Aber das wird schon, schließlich will Führung gelernt sein, und das gilt auch für junge Majestäten.

Die Ergebnisse

▷ König: Frieder Wülpern mit den Rittern Christopher Eckhoff

und Thilo Harms
▷ Damenbeste: Britta Müller, Begleiterinnen: 1. Juliane Schneider, 2. Claudia Schoof
▷ Jugendkönig: Lukas Holsten, Begleiter 1. Niklas Grund, Cora Schneider

» Gern hätte ich noch ein Jahr drangehängt.«

Der scheidende Boitzenener Schützenkönig Johann Danket

▷ Kinderkönig: Mika Klindworth, Begleiter 1. Frerk Dittmer, 2. Lea Klindworth
▷ Wanderpokal: Rolf Viebrock
Im Pokalschießen gewannen bei den Damen die Mannschaften aus Badenstedt und Rhadereisdtedt, bei den Herren lagen Hese-dorf und Brüttendorf vorn.